



# En Centro Penitenciario de Molina se lanzaron los talleres de IND y Gendarmería

**Dentro de la actividad también marcó presencia una serie de proyección de Curicó Unido, que disputó un partido de baby fútbol con internos del Centro que son parte de estos talleres, que en la región son 9 y que consideran una inversión cercana a los 25 millones de pesos por parte del Instituto Nacional del Deporte**

En el Centro Penitenciario de Molina se realizó el lanzamiento regional de los talleres que el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes de la región del Maule, ejecuta en los centros de cumplimiento de Curicó,

Talca, Linares, Parral y Cauquenes, gracias a una firma de convenio con Gendarmería de Chile, que tiene como objetivo entregar herramientas para la reinserción social de la población penal.

En la oportunidad se

realizó una ceremonia que contó con autoridades locales y regionales, quienes también disfrutaron de un compromiso de baby fútbol entre los internos y un representante de Curicó Unido, quienes marcaron presencia en la actividad y dejaron importantes regalos el centro, resaltando su sentido social.

Nataly Rojas Seguel, Delegada Presidencial Provincial de Curicó (s) y Seremi de Gobierno, aseguró: «Es un orgullo ser parte del gobierno del presidente Gabriel Boric, que ha impulsado este tipo de iniciativas y que permite no solo a la región del Maule, sino que también a otras regiones



poder desarrollar esta actividad dentro de los centros penitenciarios. Esta es una tremenda oportunidad y un camino firme hacia la reinserción social».

A su vez, Iván Sepúlveda, Seremi del Deporte de la región del Maule, consignó que «por segundo año consecutivo, tenemos en casi todos los recintos penitenciarios un taller deportivo, al menos, para que los reclusos y reclusas puedan acceder al deporte. Estamos actualmente en los centros de Talca, de Curicó, de Molina, de Parral y de Cauquenes, y también en los centros cerrados y semi-cerrados del Servicio de Reinserción Juvenil, porque creemos que el deporte es una herramienta para la reinserción social y creemos también que los internos e internas de toda la región del Maule tienen derecho a acceder al deporte».

En esa línea, el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela, entregó detalles del aporte de la institución para el desarrollo de estos talleres: «Afortunadamente hemos tenido la opción de concretar una serie de convenios en las distintas



comunas, en los distintos recintos, con una inversión cercana a los 25 millones. Una parte está en recursos humanos y otra parte está en recursos materiales. Son talleres que duran 11 meses, aportando un poco a la salud integral».

Dentro de los 9 talleres que se desarrollan, se encuentran disciplinas como polideportivas, fútbol, entrenamiento funcional, entre otras.

Al respecto, el Coronel Alberto Figueroa Quezada, Director Regional de Gendarmería de Chile, región del Maule, manifestó: «Agradecer al IND por esta alianza que ha generado Gendarmería de Chile que permite que nuestros internos puedan tener acceso al deporte y este obviamente tiene un impacto muy positivo en lo que es la reclusión de los internos priva-

dos de libertad, toda vez que permite tener salud mental, salud física y también generar una oportunidad de reinserción, la autodisciplina, que realicen actividades, que se aprendan a organizar, que tengan expectativas de vida».

Esta iniciativa se enmarca en el programa Deporte y Participación Social del IND, en su componente actividad física, deporte y prácticas corporales para población privada de libertad, que tiene como objetivo mejorar la condición física de las personas mayores de 18 años privadas de libertad que presentan niveles de actividad física menores a los recomendados por la Organización Mundial de la Salud, para facilitar la mantención de la práctica regular de actividad física, deporte y prácticas corporales.

